



#NORMAPIÑA

LANZA LLAMADO A UNIDAD DEL PJ

3

MINUTOS DURÓ
VIDEO DE LA
MINISTRA.

ANTE REFORMA JUDICIAL,
LA PRESIDENTA DE LA SCJN
DICE QUE DIALOGAN CON
TODAS LAS INSTANCIAS.
SHEINBAUM PIDE CALMA

9

DIÁLOGOS HABRÁ
EN MATERIA
JUDICIAL.

MENSAJE
DE CORTEDIANA
MARTÍNEZ Y
ALMAQUIO
GARCÍAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

1 • Se trabaja para garantizar defensa de derechos laborales.

2 • Ministros participarán en los foros de San Lázaro.

3 • Van a expresar preocupaciones con los actores políticos.

La ministra Norma Piña dio un mensaje de "unidad y empatía" a los empleados del Poder Judicial de la Federación y reconoció que se viven momentos de incertidumbre ante la propuesta de reforma judicial, pero aclaró que hay diálogo con todas las instancias posibles para garantizar la defensa de los derechos laborales.

En un video de casi tres minutos, la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación dirigió un mensaje a los trabajadores del PJF, y dijo, es ahora cuando más se debe demostrar que trabajan por México.

"Ante la iniciativa de reforma al Poder Judicial, estamos trabajando incansablemente, estamos dialogando con todas las instancias posibles para garantizar la defensa de sus derechos laborales...

"Vivimos momentos llenos de incertidumbre, sin embargo, es precisamente en estos tiempos cuando más debemos demostrar que trabajamos por México, nuestros principios y nuestros valores

son el pilar que sostiene y sostendrá al Poder Judicial de la Federación y es fundamental que no perdamos el foco de nuestra misión constitucional, hacer valer los derechos de las y los mexicanos y el equilibrio de poderes", enfatizó.

Más tarde, el PJF, el Consejo de la Judicatura Federal y la Jufed, informaron que sus ministros e integrantes participarán en los diálogos en la materia, convocados por el Congreso de la Unión.

En tanto, la presidenta electa Claudia Sheinbaum, envió un mensaje de tranquilidad a los trabajadores del PJ y señaló que sus derechos laborales están garantizados.

"Primero que tengan tranquilidad. Que la reforma judicial que se presentó no implica, de ninguna manera, afectar los derechos laborales de los trabajadores y trabajadoras del Poder Judicial, esos permanecen intactos", planteó.

Precisó que, lo que aborda la iniciativa para los cambios, es a los magistrados, los jueces y los ministros de la SCJN, por lo que les pidió que participen en el parlamento abierto y después, de ser necesario, buscar contacto con ella. 🗣️

NORMA PIÑA
PRESIDENTA DE LA SCJN

ES EN ESTOS TIEMPOS CUANDO MÁS
DEBEMOS DEMOSTRAR QUE TRABAJAMOS
POR MÉXICO.

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA ELECTA

LA REFORMA JUDICIAL QUE SE PRESENTÓ
NO IMPLICA AFECTAR LOS
DERECHOS LABORALES.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP-6

27/06/2024

LEGISLATIVO

FOTO: CUARTOSCURO



POSTURA | • La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación dijo que se viven momentos de incertidumbre.